



# NOTA DE PRENSA

## BCN informa sobre el comportamiento de las remesas al primer trimestre de 2025

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 28 de abril de 2025, el “Informe de Remesas” correspondiente al primer trimestre de 2025, el cual indica que, en el período, el flujo de remesas recibido del exterior totalizó 1,441.3 millones de dólares, registrando un crecimiento de 26.3 por ciento, equivalente a 300.4 millones de dólares adicionales al registrado en igual trimestre de 2024 (US\$1,140.9 millones). El monto promedio recibido de las remesas se ubicó en US\$264.3 dólares, siendo mayor en 8.8 por ciento con respecto a igual período de 2024 (US\$242.9 dólares); y la cantidad de transacciones se incrementó en 16.1 por ciento en términos interanuales.

Los principales países de origen de las remesas recibidas en el primer trimestre continuaron siendo Estados Unidos, con 1,208.0 millones de dólares (83.8% del total), seguido de Costa Rica con 107.4 millones de dólares (7.5% del total), España con 77.6 millones de dólares (5.4% del total), Panamá con 14.8 millones de dólares (1.0% del total), y Canadá con 7.4 millones de dólares (0.5% del total), que en conjunto representaron el 98.2 por ciento del total recibido en el trimestre.

Los flujos de remesas proveniente de Estados Unidos registraron un incremento de 29.8 por ciento (+US\$277.3 millones) con respecto a igual período de 2024 (US\$930.7 millones). Por su parte, los flujos procedentes de Costa Rica reflejaron un aumento de 18.7 por ciento mayor (+US\$16.9 millones) que lo registrado en el primer trimestre de 2024 (US\$90.5 millones); y las remesas procedentes de España mostraron un incremento de 12.1 por ciento (+US\$8.4 millones), en términos interanuales (US\$69.2 millones en igual período de 2024).

Del total de remesas recibidas en el año, Managua continuó siendo el principal destino al representar el 25.7 por ciento del total, seguido de Matagalpa (10.8% del total), Chinandega (9.1% del total), León (7.4% del total), Nueva Segovia (6.8% del total), y Estelí (6.8% del total); que en forma conjunta, representaron el 66.7 por ciento del total recibido en el trimestre.

Managua, 28 de abril de 2025